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競技団体からの意見について 

 

１ 八戸市ゲートボール協会 

日時 令和５年 11 月 29 日（水）13:30～14:00 

場所 八戸市庁別館５階会議室Ｂ 

（意見） 

 夜間、冬期間及び悪天候等の屋外でゲートボールが出来ない期間に、ゲー

トボール専用ではなくても良いので、利用可能な施設がほしい。 

※ＹＳアリーナ八戸の中地の利用について検討してほしい旨提案。現在、

当協会にて検討中。 

 

２ 八戸市体操協会 

日時 令和５年 11 月 30 日（木）10:00～10:30 

場所 八戸市庁別館５階会議室Ｂ 

（意見） 

 バスケットボールコート２面分のメインアリーナがあれば、東北大会、全

国大会を開催する場合でも、ウォーミングアップ会場を兼ねた競技会場を

設置することが可能。 

 メインアリーナは体操の器具の設置場所を想定して進めていただきたい。

サブアリーナには器具の設置は不要。 

 器具庫内に体操器具１式を収納する広さ（400 ㎡）を確保することを希望。 

 観客席の規模は計画案で問題ない。（全国大会観客数 1,000 人未満） 

 更衣室については、多くは宿舎で着替えてきているので、広いスペースは

不要。 

 現武道館について、柔道場・剣道場を体操のために利用できるようになれ

ば体操教室等に利用したい。 

 

３ 八戸市ソフトテニス協会 

日時 令和５年 12 月 11 日 

場所 電子メールにて 

（意見） 

 基本計画案は、昨年度、基本構想策定の際に要望した内容が、概ね網羅さ

れている。 

 １日でも早く実現できることを望む。 
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４ 八戸市バスケットボール協会 

日時 令和５年 12 月 12 日（火）17:00～18:30 

場所 八戸市庁別館５階会議室Ｂ 

（意見） 

 優先順位１）メインアリーナの横幅が 64ｍだと狭い。隣接するコートの間

隔が５ｍとなっているが、それぞれ２ｍの規定スペースをとると、オフィ

シャルズテーブル、チームベンチの幅が１ｍしかとれず、試合に支障があ

る。コートの間隔は７ｍほしい。 

 優先順位２）トイレは２階に３箇所ほしい。（審判用、選手用、観客用） 

 優先順位３）２階更衣室は４箇所（４チーム分）ほしい。できればシャワ

ー付きが良い。 

その他 

 多目的室はメインアリーナ中央に配置した方が大会運営に利用しやすい。 

 選手、審判、観客が交錯しないように動線を検討してほしい。 

 ２階器具庫への外からの搬入口と搬入のしかたを検討した方が良い。 

 

５ 八戸水泳協会 

日時 令和５年 12 月 15 日（金）17:00～18:00 

場所 八戸市庁別館２階会議室Ｃ 

（意見） 

 観覧席は、プール内には不要だが、プールの外にガラス張りの観覧スペー

ス（２～３列、１人掛け座席ではなく階段状でも可）を希望する。大会時、

観客 200 人程度の来場は想定されるが、広さは設置可能な範囲で良い。 

 子ども用プールについて、小さい子どもや大会時のアップ用として、水深

50cm 程度の浅いプールが、小さくても良いのであった方が良い。 

（長さ 15m～20m、３レーン程度のサイズ、脱着式スロープ付き） 

 

６ 八戸市卓球協会 

日時 令和５年 12 月 15 日（金）18:00～19:00 

場所 八戸市庁別館２階会議室Ｃ 

（意見） 

 メインアリーナの広さは、大会を開催する場合でも十分である。また、サ

ブアリーナのみでも開催できる大会があるため、メインアリーナで他競技

を行っている場合でも、防音、振動等の面で支障がなくサブアリーナを利

用できるようにしてほしい。 

 防球ネットの吊り下げワイヤーが低いと競技に支障となるため、高さに留

意してほしい。 

 観客席最前列の転落防止柵は十分な高さとアリーナの見やすさ（透明な柵
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等）に配慮してほしい。 

 多目的スタジオには卓球台の常設を希望する。 

 アリーナ隣接の多目的室はガラス張りで競技状況が見える方が良い。 

 更衣室、シャワー室はあれば利用する。シャワーは１階のみでも問題ない。 

 空調・換気設備については、湿度が高いと競技に影響するため留意してほ

しい。 

 

７ 八戸市バレーボール協会 

日時 令和５年 12 月 18 日（月）14:00～14:30 

場所 八戸市庁本館地下会議室Ｄ 

（意見） 

 アリーナの広さについては、大会及びＶリーグの開催を考えても問題はな

く、選手と観客の動線分離だけ留意して進めてほしい。 

 コートを４面設置できる体育館が出来れば、大会運営の面においても非常

に楽になるので、楽しみにしている。 

 

８ 八戸市柔道協会 

日時 令和５年 12 月 19 日（火）19:00～20:00 

場所 八戸市庁別館２階会議室Ｃ 

（意見） 

 柔道場は、安全性の観点から弾力性のある床が必要不可欠であるため、ス

プリングを設置してほしい。 

 試合場外枠全体に板の間(２～3ｍ)を設置してほしい。通常時・大会開催

時に、掲示板・タイマー設置・監督及び選手の整列スペースに必要なため。 

 ２階アリーナの器具庫には大会用の柔道畳の台車を設置してほしい。 

 現武道館と同程度（12 畳）の師範室を設置してほしい。 

 柔道衣の着替えのため、柔道場専用の更衣室を設置してほしい。 

 夏季は熱中症、冬季の寒冷環境は怪我のリスクが高まるため冷暖房設備を

設置してほしい。 

 

９ 八戸市空手道連盟 

日時 令和５年 12 月 21 日（木） 

場所 電子メールにて 

（意見） 

 新体育館には、柔道場、剣道場の設置はあるが、空手場が含まれていない

ため、新体育館に板張り床の上に空手用マットを常設できる空手場の設置

を希望。 

 メインアリーナの床に敷いて使用する空手用マット６面分を適切に保管

できる場所の確保を希望。 
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 現武道館では、夏の夜間に 35 度、冬は厳冬の中での稽古となり、新体育

館の使用が空手愛好者の健康や競技力向上にとって大変有意義であると

考えるが、空手場の設置が難しい場合は、第一道場、第二道場とするなど、

名称を変更し、柔道や剣道と共用としてほしい。または、武道館を改修し、

空調設備・気密性を高め、新体育館と同程度に健康的に武道を行える空手

場の設置を希望。 

 


